

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Livraisons de ciment en Suisse au 3<sup>e</sup> trimestre 2022

#### La légère augmentation des livraisons de ciment se poursuit en 2022

Berne, le 7 octobre 2022 – Malgré une légère baisse au troisième trimestre 2022 (2,6% par rapport au troisième trimestre 2021), les livraisons de l'industrie suisse du ciment ont enregistré jusqu'à présent une augmentation en 2022 par rapport à l'année précédente: cumulées sur les trois premiers trimestres, les livraisons de l'industrie suisse du ciment ont augmenté de 1,1% par rapport aux trois premiers trimestres de 2021. Les livraisons de ciments à faible émissions de CO<sub>2</sub> continuent également d'augmenter légèrement, alors que la part des ciments Portland purs (CEM I) a de nouveau diminué cette année de 5,4% (baisse de 0,3% par rapport à l'année précédente).

En comparaison avec l'année précédente, les livraisons effectuées jusqu'à présent en 2022 par le rail restent stables: au cours des trois premiers trimestres de 2022, 36,4% ont été transportés par le rail, le reste par la route. La plus grande part du ciment (72,9%) a été livrée à des usines de béton prêt à l'emploi, 20,5% des livraisons ont été effectuées à des installations de bétonnage sur de grands chantiers et seulement 4,8% à des producteurs de produits en béton.

Votre interlocuteur:

**cemsuisse**, Association suisse de l'industrie du ciment, Marktgasse 53, 3011 Berne,  
Dr David Plüss, responsable de la communication et des relations publiques,  
031 327 97 97 ou 079 421 37 21

#### Annexe:

Livraisons de ciment au 3<sup>e</sup> trimestre 2022